

Le P'tit Nevez



Le trimestriel

SPECIAL RENTRÉE

ÉCOLE PRIVÉE NOTRE DAME



ÉCOLE PUBLIQUE LA FOURMILIÈRE



ÉCOLE PUBLIQUE LA FOURMILIÈRE

La rentrée en musique à l'école de La Fourmilière

Quoi de mieux que la musique et la danse pour apprendre à se connaître.

C'est une toute nouvelle équipe qui vous a accueilli à l'école de la Fourmilière cette année.

Elle est composée de deux classes :



maternelles/CP, Sophie Clavel et
Marion De
Goyon (les jeudis) / ATSEM :
Stéphanie Madec

CE/CM, Aurore Manfré (Directrice),
Emma
Ferrand (décharge de direction mensuelle)
et Anne Magneron (AESH)



Cinq musiciens de l'association Coët Bihan Kamorh sont venus animer notre rentrée. Ils ont proposé un an dro dans la cour puis sont venus dans la classe présenter les différents instruments. Les élèves ont pu découvrir et comprendre le fonctionnement d'instruments à vent (accordéon, flûte à bec, flute traversière) et à cordes (violon, guitare, bandjo).

Ce fut un moment très convivial et apprécié des petits et des grands.

Les projets de l'année scolaire 2021/2022 seront placés sous le thème de l'alliance entre l'Art et la Nature. Nous poursuivrons les actions engagées autour de la biodiversité et du jardin pédagogique, de l'environnement.

Les arts seront aussi à l'honneur avec des projets en arts plastiques, des rencontres avec les œuvres et des projets musicaux.

Une année riche en découvertes pour assouvir la curiosité de nos élèves.

Si vous souhaitez participer à la vie de l'école

L'association lire /faire lire recherche des bénévoles pour venir lire des histoires à l'école les mardis de 11h à 12h et 15h30-16h

Pour participer à la vie de l'école, contactez-nous : par mail : ec.0560764b@ac-rennes.fr ou téléphone **0981201930**

ÉCOLE PRIVÉE NOTRE DAME

Pour cette nouvelle rentrée scolaire, l'école Notre Dame accueille 68 élèves de la PS au CM2.

Claire CADORET encadre 28 élèves de maternelle et travaille avec la pédagogie Montessori. Claire est aidée par une ASEM, Virginie DUFRANE qui a commencé à ce poste en mars 2021.



Mathilde LE ROC'H-ROUSSEL a elle en charge les élèves de CP, CE1 et CE2, qui sont aux nombres de 21. Elle vient d'entrer en formation pour la pédagogie Montessori, il y aura donc une transition sur quelques années. Mathilde est remplacée tous les lundis par Amélie LORIC. A leurs côtés pour travailler auprès des élèves qui en ont besoin, Claire THIERRY AESH.

La classe de CP, CE1 et CE2 se situe dans la nouvelle classe qui a été installée cet été par Locarmor.

Pour finir Adeline LE MEUR, directrice de l'école, a quant à elle les 19 élèves de CM1 et CM2. Et est accompagnée de Solenn NOGUES, AESH.

Le thème abordé par l'école cette année est l'Amitié, l'année se découpe en trois parties :

- 1^{er} trimestre : égalité filles/ garçons
- 2^{ème} trimestre : communication non violente
- 3^{ème} trimestre : amitié dans l'art



APEL NOTRE DAME



L'APEL de l'école Notre Dame a fait sa rentrée le 14/09. Cette soirée a été l'occasion d'accueillir les nouveaux membres de l'association (21 membres) et d'évoquer les différents temps forts de l'année scolaire à venir.

En voici les dates:

- 15/10 vente de pizzas à emporter
- 15/11 assemblée générale
- 17/12 arbre de Noël
- 05/03 soirée crêpes (date à confirmer)
- mi-juin kermesse

OGEC

L'OGEC a fait le nécessaire cette année pour la mise en place des modulaires avec son mobilier pour l'ouverture d'une troisième classe et nous réitérerons l'opération chocolat pour Noël et vente de coquilles St Jacques en cours d'année.

Pour le bureau, il est actuellement inchangé.

Président : DEMAY Romuald

Trésorière : LE DERFF Stéphanie

Secrétaire : LIDURIN Fabienne



AMICALE LAIQUE



L'assemblée générale de l'amicale n'ayant pu avoir lieu, les projets que nous vous communiquons n'ont pas encore de dates précises et devront être validés par le nouveau bureau, mais cela vous donne déjà un aperçu de l'année.

- Vente de pizza à emporter après les vacances de la Toussaint
- Vente de sapin de Noël en partenariat avec l'école d'horticulture de St Jean Brevelay, en attente
- Plat à emporter courant février ou mars
- Vente de plants et légumes au printemps
- Kermesse si possible en fin d'année scolaire